

? quels sont les versets qui parlent plus des attributs des juifs

<"xml encoding="UTF-8?>

Question



quels sont les versets qui parlent plus des attributs des juifs ? Comme par ce qu'ils font les efforts pour rependre la perversité sur terre

Résumé de la réponse

Le coran a largement détaillé l'histoire des juifs, leur moral, leur croyance, leur caractère et leur spécificité. L'histoire d'aucune autre région n'apparaît ainsi dans le coran. Beaucoup de versets coraniques concernent seulement les juifs et chaque verset aborde un aspect de leur caractère, leur manière, leurs habitudes et leurs croyances ; Dieu dit par exemple : «. Nous avions décrété pour les enfants d'Israël, (Et annoncé) dans le Livre: <Par deux fois vous sèmez la corruption « .sur terre et vous allez transgresser d'une façon excessive

Certaines de ces croyances et caractères qui apparaissent ici seront développés dans la réponse détaillée. Parmi les caractères du peuple d'Israël présentés par le coran nous avons : falsification des saintes écritures, de la Thora, violation des traités, négation des signes de Dieu, assassinat des prophètes, diffamation, la foi selon leur désirs ne pas reconnaître que les autres sont dans la vérité, jalouse envers les musulmans, espoir de voir les musulmans abandonner leur religion, la persistance dans la négation de la mission prophétique de Mohammad.. . A cela s'ajoute également l'hypocrisie, l'orgueil, la méchanceté, la complaisance, l'outrage et ironie sur le prophète

Quand à leurs croyances déviées, nous avons : la croyance en l'idée que Hozier est le fils de Dieu, les juifs sont les enfants de Dieu, la main de dieu est dans leur main, Dieu est pauvre, les israéliens ne seront punis que une très courte durée

Réponse détaillée

le coran a largement détaillé l'histoire des juifs, leur moral, leur croyance, leur caractère et leur spécificité. L'histoire d'aucune autre région n'apparaît ainsi dans le coran. Beaucoup de versets coraniques concernent seulement les juifs et chaque verset aborde un aspect de leur caractère, leur manière, leurs habitudes et leurs croyances ; Dieu dit par exemple : «. Nous avions décrété pour les enfants d'Israël, (Et annoncé) dans le Livre: <Par deux fois vous sèmez la corruption [sur terre et vous allez transgresser d'une façon excessive]. »[1]

Certaines de ces croyances et caractères qui apparaissent ici seront développés dans la réponse détaillée. Parmi les caractères du peuple d'Israël présentés par le coran nous avons : falsification des saintes écritures, de la Thora, violation des traités, négation des signes de Dieu, assassinat des prophètes, diffamation, la foi selon leur désirs ne pas reconnaître que les autres sont dans la vérité, jalouse envers les musulmans, espoir de voir les musulmans abandonner leur religion, la persistance dans la négation de la mission prophétique de Mohammad. . A cela s'ajoute également l'hypocrisie, l'orgueil, la méchanceté, la complaisance, .l'outrage et ironie sur le prophète

Quand à leurs croyances déviées, nous avons : la croyance en l'idée que Hozier est le fils de Dieu, les juifs sont les enfants de Dieu, la main de dieu est dans leur main, Dieu est pauvre, les israéliens ne seront punis que une très courte durée. «. Et les Juifs disent: <La main d'Allah est fermée!> que leurs propres mains soient fermées, et maudits soient-ils pour l'avoir dit. Au contraire, ses deux mains sont largement ouvertes: il distribue ses dons comme il veut. Et Certes, ce qui a été descendu vers Toi de la part de Ton Seigneur va faire beaucoup croître Parmi eux la rébellion et la mécréance. Nous avons jeté Parmi eux l'inimitié et la haine jusqu'au

Jour de la Résurrection. Toutes les fois qu'ils allument un feu pour la guerre, Allah l'éteint. Et ils s'efforcent de semer le désordre sur la terre, alors qu'Allah n'aime pas les semeurs de [désordre. »[2]

Evidement ces 2 versets ne présentent pas les caractères du peuple d'Israël et des juifs. Nous : allons donc évoquer certains versets qui décrivent quelques attributs du peuple d'Israël

: Nous évoquerons ces versets en 2 catégories dans les lesquelles ressortent deux sujets

.A- Attributs et habitudes déshonorantes des juifs

B-certaines croyances dépravées

1ère partie : Attributs et habitudes déshonorantes des juifs

: Le coran étale ainsi l'ensemble des mauvais caractères et habitudes des juifs

Falsification des écritures saintes -1

Dieu révèle cet acte dans le coran «. Il en est Parmi les Juifs qui détournent les mots de leur sens, et disent : <Nous avions entendu, mais nous avons désobéi>, <Ecoute sans qu'il Te soit donné d'entendre>, et favorise nous <Raina>, tordant la langue et attaquant la religion. Si Au contraire ils disaient: <Nous avons entendu et nous avons obéi>, <Ecoute>, et <Regarde-nous>, ce serait meilleur pour eux, et plus droit. Mais Allah les a maudits à cause de leur mécréance; leur

Les juifs s'amusaient à falsifier les faits et les réalités divines. Certains juifs changeaient la parole de Dieu, c'est-à-dire ils altéraient les versets et le message de Dieu. Soit ils changeaient et les mots, soit ils le sens du message de Dieu. Les phrases qui suivent le verset expriment bien que cette falsification portant sur les mots ou les expressions. En effet, Dieu dit : « ils disent : nous avons entendu et nous désobéissons ». au lieu de dire « nous avons entendu et nous refusons d'obéir ». Cette déclaration est pareille à celle de celui qui dit « A vous l'ordre, à nous l'insubordination. Ces déclarations et bien d'autres dans ce verset et constitue la meilleure preuve. Le coran évoque ensuite une autre partie de leur propos haineux et menaçants grâce auxquels ils maintiennent leur domination sur quelques personnes ignorantes ; en plus de la falsification des écritures saintes et la trahison dans la transmission des livres sacrés (qui sont les bouées de sauvetage pour un groupe et un remède pour certains face à l'oppression et à l'injustice du pharaon) ils se livraient à l'ironie et la moquerie, des

[armes généralement utilisés par les orgueilleux].[4]

En réalité aucun peuple dans l'histoire n'a jamais été aussi entêté et hostile que les juifs.[5]Ils changeaient toute parole qui n'était pas compatible avec leur mauvaise intention et leurs objectifs néfastes. Mêmes s'ils réfléchissaient et réalisaient que cette parole venait de Dieu. Ils falsifiaient constamment la Thora et remplaçaient les versets sur la justice et la miséricorde [par l'usurpation et la violation].[6]

Violation des engagements, renier les signes de Dieu, fabulation et homicide-2 .sur les prophètes

Dieu dévoile dans 2 versets trois des attitudes du peuple juif : violation des engagements, négation des signes de dieu, fabulation et homicide sur les prophètes : «. (Nous les avons maudits) à cause de leur rupture de l'engagement, leur mécréance aux révélations d'Allah, leur meurtre injustifié des prophètes, et leur parole: «Nos cœurs sont (enveloppés) et

imperméables». Et réalité, C'est Allah qui a scellé leurs cœurs à cause de leur mécréance, car ils ne croyaient que Très peu. Et à cause de leur mécréance et de l'énorme calomnie qu'ils [prononcent contre Marie. »[7]

: Dieu évoque 3 fois que les juifs ont mécrues

lorsqu'il révélé l'entêtement des juifs, la négation des signes de Dieu et les meurtres -1 ,commis sur les prophètes

« lorsque Dieu revient sur leurs paroles dans laquelle ils disent « nos cœurs sont bloqués -2

[Quand les juifs ont accusé Marie d'avoir commis un péché que seuls les juifs avancent.[8 -3

Lorsque Dieu interdit aux juifs la chasse le samedi en prenant d'eux une résolution absolue dans ce sens, ils n'ont respecté aucune des recommandations de Dieu, au contraire ils s'en sont détournés et ont continué à se respecter à se comporter de manière insoumise. Ils ont donc mécrus à la parole de Dieu qui leur a été révélé par les prophètes qu'ils tuaient sans la moindre considération qu'on peut avoir pour un homme ; les prophètes que Dieu avait envoyés vers les gens par miséricorde. Le peuple juif a pris tout bonne parole à la légère et il a dit à ceux qui appelaient vers Dieu : «Nos cœurs sont bloqués et aucune bonne parole ne peut y pénétrer ». Mais Dieu rejette leur déclaration en précisant que leurs cœurs sont semblables à ceux des autres gens et demeurent ouverts à la guidance. Mais avec leur mauvaise mentalité ils refusent que la lumière de la guidance pénètre leurs cœurs ; Ainsi Dieu les a maintenus dans cet entêtement et ils ne peuvent croire si ce n'est un petit. Car ils ont eux-mêmes fermés

[les portes de leurs cœurs à la foi.[9

croire en fonction de leurs désirs ; les juifs développent une autre attribue qui consiste à ne -3

croire et accepter quelque chose que si elle va dans le sens de ce qu'ils veulent. Raison pour laquelle ils se détournent de l'appel des prophètes que Dieu a envoyé pour les guider vers le bonheur ; face à certains ils adoptaient une attitude complaisante et ils assassinaient d'autres.[10] Dieu dit à cet effet : « .Certes, nous avons donné le Livre à Moïse; nous avons envoyé après Lui des prophètes successifs. Et nous avons donné des preuves à Jésus fils de Marie, et nous l'avons renforcé du Saint-Esprit. Est-ce qu'à chaque fois, qu'un Messager vous apportait des vérités contraires à vos souhaits vous vous enfliez d'orgueil? Vous traitiez les uns d'imposteurs et vous tuiez les autres. Et ils dirent: <Nos cœurs sont enveloppés et impénétrables> - non mais Allah les a maudits à cause de leur infidélité, leur foi est donc médiocre. Et quant leur vint d'Allah un Livre confirmant celui qu'ils avaient déjà, - alors qu'auparavant ils cherchaient la suprématie sur les mécréants, - quand donc leur vint cela même qu'ils reconnaissaient, ils refusèrent d'y croire. Que la malédiction d'Allah soit sur les

[mécréants! »][11]

renier la vérité -4

Les juifs et les chrétiens Nasara rejettent tout ce qui est vrai, une mauvaise attitude guère appréciée. Dieu révèle : « et les Juifs disent: <Les Chrétiens ne tiennent sur rien>; et les Chrétiens disent: <Les Juifs ne tiennent sur rien>, alors qu'ils lisent le Livre ! De même ceux qui ne savent rien tiennent un langage semblable Au leur. Eh bien, Allah jugera sur ce quoi ils

[s'opposent, Au Jour de la Résurrection. »][12]

La phrase « ils ne sont pas sur le vrai » signifie que le peuple juif et les Nasara n'ont aucune place auprès de dieu ou alors leur religion n'a aucune valeur auprès de Dieu. Et la suite du verset qui révèle : « ou alors qu'ils lisent le livre »[13] montre que Dieu leur a envoyé le livre pour les guider, un livre par lequel ils peuvent profiter de la lumière de Dieu. Malheureusement ils sont radicaux et refusent d'appliquer les préceptes divins. Dieu continue ainsi : « Eh bien, Allah jugera sur ce quoi ils s'opposent, Au Jour de la Résurrection. »[14]

Dieu mentionne cette attitude des juifs dans le coran : «105. ni les mécréants Parmi les gens du Livre, ni les Associateurs n'aiment qu'on fasse descendre sur vous un bienfait de la part de votre Seigneur, alors qu'Allah réserve à qui il veut Sa Miséricorde. et C'est Allah le Détenteur de [l'abondante grâce. »[15]

Cela ne surprend pas si les idolâtres les juifs, les chrétiens et les hypocrites ne sont pas fiers que le coran ait été révélé au prophète de l'islam. Ils n'étaient pas contents que Dieu l'ait choisi et attribués des mérites à ceux qui l'ont suivi. Ils n'ont pas accepté cela ; et cela aurait surpris s'ils avaient répondu favorablement à cet appel. Dans l'exégèse du coran Al kashâm, un hadith de l'imam Ali (as) est cité dans lequel « la prophétie » est assimilée à la « miséricorde ».[16] Tellement ils étaient dominés par la jalouse que dieu ordonna à son prophète de leur dire : « [Mourez donc de colère »[17]

Les idolâtres et les juifs reconnaissaient bien que le message et la mission prophétique sont biens. Et ils voulaient explorer de colère comme Dieu a choisi et favorisé quelqu'un d'autre qu'eux, or « dieu sait là où il donne son message ». A l'image d'autres miséricordes, Dieu programme selon sa volonté et choisit qui il veut pour le transmettre. Dieu ne choisit pas le messager selon la volonté des gens car « Dieu est plein de grandes faveurs ». La grâce de Dieu peut viser tout le monde s'il n'y a pas de jalouse et si les gens accomplissent sincèrement leurs œuvres rien que pour l'argent de Dieu. Un idolâtre ou un juif peut devenir musulman par un coup de clémence divine et devancer même en foi beaucoup de croyants car tout le monde [a cette opportunité et la clémence de dieu couvre tout].[18]

L'espoir de voir les musulmans abjurer l'islam -6

Le coran révèle à ce propos «. Nombre de gens du Livre aimeraient par jalouse de leur part,

pouvoir vous rendre mécréants après que vous ayez cru. Et après que la vérité s'est manifestée à eux? Pardonnez et oubliez jusqu'à ce qu'Allah fasse venir son commandement. Allah est Très [certainement Omnipotent! »[19

Tout le monde aimerait voir les autres rester dans leur religion. Un philosophe disait que le meilleur jour de sa vie sera le jour où il verra les gens penser comme lui. Tous les efforts des juifs vont dans le sens de semer la discorde entre les musulmans afin de les ramener à l'époque de l'obscurantisme. Ils ne sont motivés que par la jalousie, or ils peuvent devenir .musulmans comme les autres. Vrais ils craignent perdre les biens mal acquis

La communauté juive avait profité de la situation créée par la guerre d'ouhoud pour monter les complots. Il est écrit dans les textes qu'après l'évènement d'ouhoud, les juifs invitaient chez eux les jeunes musulmans et les trompaient avec l'alcool, les filles de la même manière qu'ils font ils aujourd'hui. Et semaient le doute sur le coran et la mission prophétique du messager de l'islam. Lorsque la situation devenait déjà inquiétante, Dieu par la voix de son prophète interdit fermement sous peine de châtiment la fréquentation des lieux de perversité, jeux de hasard, la fornication et la consommation des boissons alcooliques et la viande du porc ; les musulmans .qui avaient compris le jeu des juifs ne les fréquentaient plus

Peut- être Dieu veut dire par cette parole « après que la vérité leur fut évidente » que les juifs poussaient les musulmans à l'abjuration et l'hérésie en connaissance de cause. Ils savaient que l'islam est la vérité et que le culte des idoles et la négation de la mission prophétique sont des propos sans fondement. Cette attitude n'est pas propre aux juifs seulement. La plupart des gens s'efforcent de dissimuler la vérité. Et cela tout simplement parce que la vérité ne va pas dans le sens des désirs et des intérêts matériels qu'ils défendent. En effet, l'homme suit plus ses sentiments que sa religion et son discernement.[20]L'imam Ali (as) déclare : « le [discernement des hommes bue très souvent sur les épées de l'avarice »[21

.La persistance à refuser la mission prophétique du messager de l'islam -7

L'un des problèmes des juifs est leur hostilité vis-à-vis des musulmans et du message apporté par le prophète de l'islam. Or ils savent bien que la mission de ce prophète et ses caractéristiques figurent dans leurs saintes écritures, mais ils sont restés intransigeants dans leur négation «. Ceux qui suivent le Messager, le prophète illettré qu'ils trouvent écrit (mentionné) chez eux dans la Thora et l'Evangile. il leur ordonne le convenable, leur défend le blâmable, leur rend licites les bonnes choses, leur interdit les mauvaises, et leur ^{te} le fardeau et les jougs qui étaient sur eux. Ceux qui croiront en Lui, le soutiendront, Lui porteront secours et [suivront la lumière descendue avec lui; Ceux-là seront les gagnants. »[22]

Opportunisme en religion -8

Dieu dit : «51. N'as-tu pas vu ceux-là, à qui une partie du Livre a été donnée, ajouter foi à la magie (gibt) et Au taghout, et dire en faveur de ceux qui ne croient pas: «Ceux-là sont mieux guidés (sur le chemin) que ceux qui ont cru» ? »[23] Le premier verset souligne l'un des comportements des juifs. Le peuple juif invitait tout peuple à opportunisme religieux dans le but d'atteindre leur aspiration. Et pour convaincre les idolâtres à vénérer plus encore les idoles, les juifs n'hésitaient pas à préférer les croyances idolâtres des mécréants avec toutes ses superstitions. Or les juifs sont des monothéistes et ils avaient lu dans leur propre livre saint, tout ce qui concerne la grandeur de l'islam et son prophète. Ils savaient qu'ils partageaient avec l'islam bien de choses qu'ils ne partage avec les mécréants. Mais malgré cela, ils ont tout ignoré préférant pencher en faveur des idolâtres par une haine et dans le but de porter un coup [dur à l'islam].[24]

Tels étaient quelques caractères et comportements des juifs. Ils ont bien d'autres caractères mentionnés dans le coran : l'hypocrisie, l'orgueil, la méchanceté, la complaisance, l'outrage sur ...le sacré, traiter le prophète Souleymane de magicien, se moquer de leur prophète

Beaucoup de versets étalement les mauvaises croyances des juifs

croyance selon laquelle Ozeir est le fils de Dieu - 1

Dieu dit «30. Les Juifs disent: «Uzayr est fils d'Allah» et les Chrétiens disent: «Le Christ est fils d'Allah». Telle est leur parole provenant de leurs bouches. Ils imitent le dire des mécréants [avant eux. Qu'Allah les anéantisse! Comment s'écartent-ils (de la vérité)? »][25]

les juifs avaient et ont la conviction qu'ils ne seront pas châtiés longtemps : «. Et ils ont dit:- «Le feu ne nous touchera que pour quelques jours comptés!» Dis: «Auriez-vous pris un engagement avec Allah - car Allah ne manque jamais à son engagement; - non, mais vous [dites sur Allah ce que vous ne savez pas». »][26]

.ils se disaient être les fils de Dieu—3

les Juifs et les Chrétiens ont dit: «Nous sommes les fils d'Allah et ses préférés.» Dis: .18» «Pourquoi donc vous châtie-t-Il pour vos péchés? » En fait, vous êtes des êtres humains d'entre ceux qu'il a créés. il pardonne à qui il veut et il châtie qui il veut. Et à Allah seul appartient la royauté des cieux et de la terre et de ce qui se trouve entre les deux. Et C'est vers Lui que sera [la destination finale. »][27]

.ils déclarent que Dieu a les mains fermées -4

et les Juifs disent: «La main d'Allah est fermée!» que leurs propres mains soient fermées, .64»

et maudits soient-ils pour l'avoir dit. Au contraire, ses deux mains sont largement ouvertes: il distribue ses dons comme il veut. et Certes, ce qui a été descendu vers Toi de la part de Ton Seigneur va faire beaucoup croître Parmi eux la rébellion et la mécréance. Nous avons jeté Parmi eux l'inimitié et la haine jusqu'au Jour de la Résurrection. Toutes les fois qu'ils allument un feu pour la guerre, Allah l'éteint. Et ils s'efforcent de semer le désordre sur la terre, alors [qu'Allah n'aime pas les semeurs de désordre. »[28]

.les juifs croient que Dieu est pauvre -5

Allah a certainement entendu la parole de ceux qui ont dit: «Allah est pauvre et nous sommes riches». Nous enregistrons leur parole, Ainsi que leur meurtre, sans droit, des prophètes. et [nous leur dirons: «Goûtez Au châtiment de la fournaise. »[29]

Voilà une présentation sommaire des attributs, les caractères et les croyances juives dans le coran. Pour en savoir plus vous pouvez consultez les ouvrages sur le commentaire du coran et certains livres écrits sur les juif

Sourate Israa : 4 -[1]

Sourate Ma'ida; 64- [2]

Sourate Nisaa: 46 -[3]

Tafsir Nemouneh, vol3, page 404 -[4]

Tafsir Kashâf, vol 2, page 338-[5]

id -[6]

Sourate Nisaa:155-156 -[7]

Tafsir Kashâf, vol 7, page 485 [8]

Tafsir min Wahy il Qor'an, vol 7, page 533 -[9]

Mawjiz adyane fi Qor'an, page 53 - [10]

Sourate Baqarah: 87-88 -[11]

Mawjiz adyane fi Qor'an, page 53 -[12]

Sourate Baqarah : 113 -[13]

Tafsir Nemouneh, vol 1, page 408 - [14]

Sourate Baqarah : 105 -[15]

Tafsir Kashâf, vol 1, page 168-[16]

id -[17]

Min Had al Qor'an, vol 1, page 230 - [18]

Sourate Baqarah : 109- [19]

Tafsir Kashâf, vol 1, page 174 -[20]

Ghourar ul Hikam, page 298 -[21]

Sourate A'raaf : 157 -[22]

Sourate Nisaa : 51-52 -[23]

Tafsir Nemouneh, vol 3, page 416 -[24]

Sourate Tawba : 30 -[25]

Sourate Baqarah : 80, Sourate Aali Imran : 24 -[26]

Sourate Ma'ida : 18 -[27]

Sourate Ma'ida : 64 -[28]

